

12月 こてとろだより



いつもの年よりインフルエンザが大流行していますね。そして、アデノウイルスなど夏にかかるような様々な病気も流行っています。保育室でも、これらの感染症にかかりお休みしていた子も何人かいました。12月はサンタさんが会いに来てくれたり、少し長めのお休みがあったり、子ども達にとっては楽しいことがいっぱいだと思います。風邪を引くことなく、元気に過ごせると良いですね。

戸外あそびの様子

ぞうぐみ

滑り台や、ブランコなどの遊具も好きだけど、何もない広い場所を走り回るのも大好き。「待て～」って言いながら追いかけると、嬉しそうに走って逃げていきます。保育者が疲れて追いかけるのをやめると、「待て～、もう一回しよ～」と、笑顔で近づいてきます。ずっと走り回ってるはずなのに、少し休めばすぐに回復。体力がついてきました。

こあらぐみ

飛行機やカラスを見つけると指を差して教えてくれたり、車が走っていると大きな声で「パイパーイ」と手を振ってドライバーの方達を笑顔にしています。帰りは決まって「帰りたくなーい」と言ったり、ベビーカーに乗せようとすると走って逃げたりと断固拒否のどれだけ遊んでも遊び足りない元気なこあらぐみです。

ひよこぐみ

「公園に行くよ」とみんなに帽子を被せると「ポイツ」と、とってしまいます。早く、帽子に慣れてくれるといいな。ベビーカーに乗ると寝てしまう子、泣いちゃう子、立ち上がってしまう子.....と様々。公園ではヨチヨチ歩いて葉っぱや木の実を拾ったり抱っこでお散歩。帽子を被っている事をすっかり忘れてしまうほど遊びに夢中です。

今月のねらい

寒さに負けず戸外であそび、健康で快適に元気に過ごす。
季節の歌や楽器あそびを楽しみ、自由に表現する。

今月の歌

あわてんぼうのサンタクロース
とんとんクリスマス
サンタクロース
3びきのこぶた
アンパンマンとおでかけ



今月の予定

8日(金) 誕生日会・身体測定
12日(火) 避難訓練
21日(木) クリスマス会

どんぐり拾いをしました

手作りのどんぐりバックを持って、どんぐり拾いをしました。溢れるぐらいのどんぐりを詰めている子もいれば、どんぐりではなく小枝を拾っている子、石を拾っている子と、夢中になるものはそれぞれでした。もっと落ちてないかな～と、公園の中を真剣に探索。普段気が付かなかった小さな小道も見つけました。まだ歩けない小さなお友達は、日向ぼっこをしながら、保育者が拾ったどんぐりをみせてもらい、嬉しそうに手を伸ばしていました。

おたんじょうびおめでとう！
〇〇ちゃん



おねがい

寒くなったので、公園に行くときはジャンパーを着て出かけます。フード付きは危険なので、フードのない物を持ってくるようにして下さい。



おしらせ

年末年始のお休みは12/29(金)～1/3(水)です。
1/4(木)から通常保育になります。最後の日に引き出しに入っている荷物を全部お返しします。名前が消えてしまっている物もあるかと思うのでお休みの間に確認をお願いします。年が明けたらまた持ってきて下さい。

11月

こてとろだより



日が暮れるのが早くなりましたね。暑かった毎日がやっと終わったかと思えば、朝晩が急に寒くなりました。朝の会でどんぐりころころの歌を歌っているので、公園で子ども達と一緒にどんぐりを探しました。まだ緑色の可愛いどんぐりたちがたくさん木にくっついていました。茶色くなってたくさん落ちてる日を楽しみにしています。



トイレ・排泄の様子

ぞうぐみ

トイレに行くときはまずはお披露目会。「見て～!」「ママに買ってもらったの!」「かっこいい(かわいい)でしょ!」と、嬉しそうに見せてくれます。おむつから、パンツへと変わってきているぞうぐみさん。自慢のパンツを汚したくない気持ちが強く、トイレでおしっこ頑張っています。自分から「でる～」と教えてくれる時もありますよ。

こあらぐみ

トイレに興味が出てきて座ることを喜んでいきます。「1・2・3・・・」と10まで数えて「か～わって」と言うと「いいよ」とお友達と交代してくれます。タイミングが合うとおしっこが出ることもあるので出た時にはたくさん褒めて、成功の回数が増えていくといいなあと思います。

ひよこぐみ

おむつ替えマットに寝ると、おむつを替える時間なんだとじっとしてくれている子もいれば、クルンと横を向いて起き上がってしまう子もいます。そんな時はおもちゃを見せると気分が変わり今のうちに!とスピードアップして取り替える事も。気持ち良さが感じられるよう「きれいになって気持ちいいね!」と言葉をかけるよう心掛けています。

今月の予定

- 7日(火) 製作あそび
(ライオン)
- 9日(木) 避難訓練
- 20日(月) 誕生日会・身体測定

今月の歌

きのこ
やきいもぐーちーぱー
きくのはな
かもつれっしゃ

今月のねらい

公園や散歩先で、秋の自然をたっぷり楽しむ
自分の思いを友達や保育者に伝えようとする



遠足たのしかったね♪

例年になく暑さが続いていたので、遠足の日も暑くならないか不安がありましたが、暑すぎることはなく、遠足にはちょうど良い気温でした。いつもと違う公園に行き、そこでみんなで食べるおやつ。楽しい遊具。子ども達には嬉しいことがいっぱいでした。でも何よりも嬉しかったのは、ママが作ってくれたお弁当です。好きなものがたくさん入っていて、「美味しい♡」の笑顔が飛び交っていました。少し長い距離でしたが、ぞうぐみさんは最後まで頑張って歩くことが出来ました。

お忙しい中、お弁当の用意、ありがとうございました。おいしそうに食べている子どもたちの姿を写真に撮りました。年度末の写真展示を楽しみにして下さいね。

ハロウィン

今年の仮装はモンスターズインクのマイク。小さな緑のモンスターたちが「トリックオアトリート!」とお部屋を回りました。ハロウィンの絵本を見て、練習した言葉です。お菓子の入ったキャンディーをもらった子ども達。「早く食べた～い」と。「お家に帰ってからの楽しみね。」と伝えました。お家で喜んで食べてくれたかな?



おたんじょうびおめでとう!

〇〇ちゃん

〇〇ちゃん

